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経済教２８－３号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

平成２８年６月８日(水) 

13 時 30 分～14 時 10 分 

[前回の議事録]  

（原案のとおり承認された。） 

 

 

（経済学研究科教授会） 

Ⅰ．人事 

１．採用計画に基づく採用人事（情報数理）について              資料１ 

   研究科長から、大学人事委員会に申請していた情報数理部門の後任採用人事案が認めら

れたことの説明があり、人事進行について了承された。 

サーチ委員会委員として 5 名が選出された。 

 

２．その他 

   

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

 １．寄付金受入に伴う経済学研究科助成金間接経費収支報告について       資料２ 

研究科長から「経済学研究科寄附講義管理業務経理の取扱いに関する申合わせ」により、 

報告がなされた。 

 

２．助手の出張について 

研究科長から説明し、３件が承認された。 
 
３．平成２８年度レアプランの変更について 

研究科長から以下の変更の提案があり、承認された。  
冬学期金曜日２限 基礎ゼミ（井伊雅子教授）追加開講 

 
４．平成２８年度(10 月入学)学生交流協定に基づく交換留学生（交流学生）の受入について 

                                    資料３ 

   研究科長から以下に資料について説明があり、承認された。 

 

５．一橋大学客員研究員受入れについて                    資料４ 

   研究科長から資料に基づき、受入れについて説明があり、承認された。 

 

６．経済学部「グローバル・リーダーズ選抜クラス」第 1 期生追加募集要項について 

                                    資料追加１ 

  担当評議員から募集要項の説明があり、承認された。 

 

7．その他 
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Ⅱ．報告事項 

１．平成 29 年度学年暦（案）意見聴取                     資料５ 

学士課程教育専門委員から報告があり、意見を聴取がなされた。 

   

２．５年一貫教育システム説明会について 

担当評議員（５年一貫教育システム運営委員会委員長）から、次のアナウンスがあった。 

 

３．機関リポジトリから研究者データベースの書誌情報の転送停止について(部 5.18）資料６ 

  研究科長から、資料に基づき説明があった。 

    

４．平成２７事業年度に係る業務の実績に関する報告書について   （評 6.1）回覧資料１ 

研究科長から、回覧資料に基づき、6 月末までに文科省へ提出することとされている当該

報告書が教育研究評議会にて原案が承認された旨報告があった。 

 

５．第２期中期目標期間の教育研究の状況に係る報告書について   （評 6.1）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

６．国立大学法人一橋大学基本規則等の一部改正について      （評 6.1）回覧資料３ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

７．一橋大学客員研究員受入規則の一部改正について          （評 6.1）資料７ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

８．平成２９年度学部入学者選抜日程等について            （評 6.1）資料８ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

日程は例年並み 

 

９．研究倫理教育について                      （評 6.1）資料９ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  既に受験された方は受けなくてよい。 

 

10．平成２８年度津田塾大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

   

11．平成２８年度お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

   

12．平成２８年度複合領域コース登録者数について           

研究科長から、資料に基づき報告があった。                

 

13．平成２８年度ＥＵコース登録者数について            （評 6.1）資料 10 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。            
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14．定年退職する教育職員の再雇用についての労働条件の見直しについて 

（部 6.1）資料 11 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

15．ブックトーク２０１６の開催について               （部 6.1）資料 12 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

   

16．平成 27 年度(2015 年度)成績分布表の公表について            回覧資料４ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

17. その他 

   1)修士課程入学試験（特別選抜）について 

研究科長から、７月６日（水）に実施する口述試験について、協力依頼等アナウンス 

があった。 

 

2)平成２９年度サバティカルについて 

    研究科長から、４、５月教授会での報告済みの再確認があった。 

 

3)平成２８年度国際交流セミナー経費について 

研究科長から、これまでの経過報告があった。 

 

4)清談会の開催について 

    清談会幹事から 7 月研究科委員会終了後の 18：30 から夏の清談会開催する旨の報告 

があった。 

 

   5)来月の教授会終了後 FD 開催について 

    研究科長から来月の教授会終了後に 30 分程度 FD を開催するアナウンスがあった。 

 

6)図書館委員会より、ジャーナル等削減リストのアンケート依頼があった。 

 

7)学年暦に関連して、H29 のレアプラン作成の依頼を近々行う予定であり、協力を願 

うアナウンスがあった。 

 

 

Ⅲ．次回議事予定 

平成２８年７月１３日（水）１３時３０分 定例教授会 


